
● 半田市の入札制度に関する要望 
 
半田市におかれましては、平素当所事業に対し、格段のご高配を賜り、厚く

お礼申し上げます。 
 さて、日本経済は、明るい兆しが見え始めたものの、個人消費や設備投資などの

内需中心の景気回復には至らず、依然としてデフレから抜け出せない状況にありま

す。本市においても、会員事業所の大半を占める中小企業においては年間建設投資

額の減少、それに伴う競争の激化などから事業活動の縮小・廃業・倒産という厳し

い経営環境の中にあります。 
 地域産業の沈滞は、地域全体の活力の喪失につながり、街づくり、地域づくり、

人づくり等への大きな支障となって現われ、地域産業活性化への取り組みに大きな

支障となります。 
 商工会議所といたしましても、地域経済総合団体として、会員の総力を結集し、

地域の産業と経済の活力強化を図るために事業活動を展開しておりますが、地元の

企業の振興は即、半田市の振興につながります。 
 つきましては、半田市の入札項目（工事関係、物件の製造等、設計・測量・

調査）について、下記要望いたしますので特段のご配慮を賜りますようお願い

申し上げます。 
 

記 
 

１．入札制度は地域企業の育成チャンスでもあり、地元企業への優先発注の更

なる拡大をお願いします。 
 
２．特に随意契約では、市外の業者への発注を余儀なくされることがあるかと思い

ますが、地元企業を育成のためにも、優先発注をお願いします。 
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